

**PERAN ORANG TUA DALAM MENINGKATKAN  
DISIPLIN SHALAT WAJIB BAGI REMAJA DI  
PERUMAHAN BUKIT ASRI DEMAAN JEPARA**



**SKRIPSI**

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat  
Memperoleh Gelar Strata Satu (S. 1)  
Dalam Bimbingan Konseling Islam**

**Oleh:**

**ZELSHAF FITRI NUR RIYANTO**  
**NIM 1840110028**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM  
PROGRAM STUDI BIMBINGAN KONSELING ISLAM  
TAHUN 2023**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA**  
**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS**  
**FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM**

*Jl. Conge Ngembalrejo Kontak Pos 51 Telp. (0291)438818*

*Fax. (0291) 441613*

*Email:fdki@iainkudus.ac.id. Website : www.iainkudus.ac.id*

---

### PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI


Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

Nama : Zelshaf Fitri Nur Riyanto  
NIM : 1840110028  
Fakultas : Dakwah Dan Komunikasi Islam  
Program Studi : Bimbingan Konseling Islam  
Judul Skripsi : **Peran Orang Tua Dalam Meningkatkan Disiplin Shalat  
Wajib Bagi Remaja Di Perumahan Bukit Asri Demaan  
Jepara**

Benar-benar telah melalui proses bimbingan sejak 31 Agustus sampai dengan 08 Desember 2022 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses Munaqosyah.

Kudus, 08 Desember 2022

Dosen Pembimbing

  
Faricha Andriani, M.Psi  
NIP. 198807082019032012



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA  
 INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
 FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM**

*Jl. Conge Ngembalrejo Kontak Pos 51 Telp. (0291)438818  
 Fax. (0291) 441613  
 Email: [fdki@iainkudus.ac.id](mailto:fdki@iainkudus.ac.id) Website : [www.iainkudus.ac.id](http://www.iainkudus.ac.id)*

**PENGESAHAN MUNAQOSYAH**

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

Nama/NIM : Zelshaf Fitri Nur Riyanto/ 1840110028  
 Fakultas/Prodi : Dakwah Dan Komunikasi Islam/ Bimbingan Konseling Islam  
 Judul Skripsi : **Peran Orang Tua Dalam Meningkatkan Disiplin Shalat  
 Wajib Bagi Remaja Di Perumahan Bukit Asri Demaan  
 Jepara**

Telah diujikan pada 5 Januari 2023 dan dinyatakan lulus dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<b><u>Prof. Dr. Hj. Umma Farida, Lc, M.A.</u></b> NIP. 197903272003122001 Ketua/ Penguji I	16/01 2023	
<b><u>Hj. Istianah, M. A.</u></b> NIP. 196910202005012002 Penguji II	16/01 2023	
<b><u>Ahmad Nafi', M.Pd.</u></b> NIP. 198809292020121009 Sekretaris/ Penguji III	16/01 2023	
<b><u>Faricha Andriani, M.Psi</u></b> NIP. 198807082019032012 Dosen pembimbing	17/01 2023	
<b><u>Dr. Siti Malaiha Dewi, S.Sos., M.Si.</u></b> NIP. 197706262005012005 Dekan Dakwah dan Komunikasi Islam	17/01 2023	



## PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya ZELSHAF FITRI NUR RIYANTO NIM 1840110028 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 9 November 2022

Yang Menyatakan



Zelshaf Fitri Nur Riyanto  
NIM 1840110028

## MOTTO

مَوْفُوتًا كَيْبًا الْمُؤْمِنِينَ عَلَى كَانَتْ الصَّلَاةُ إِنَّ

Artinya: “Sungguh, shalat itu adalah kewajiban yang ditentukan waktunya atas orang-orang yang beriman.”

(QS. An Nisa: 103)<sup>1</sup>



---

<sup>1</sup> Alquran, An-Nisa ayat 103, *Alquran dan Terjemahnya* (Jakarta: Departemen Agama RI, Yayasan Penerjemah dan Penerbit Alquran, Pustaka Amani Jakarta, 2005), 337-338.

## PERSEMBAHAN

Alhamdulillah Hirobbil Alamin, segala puji bagi Allah SWT, atas segala nikmat, pertolongan dan petnjuk yang dierikan. Lantunan sholawatan serta salam yang tercurahkan untuk Nabi Muhammad SAW yang kuasa-Nya saya mampu menyelesaikan karya ilmiah ini dan mampu mempersembahkan karya ini untuk orang-orang yang telah menjadi sumber motivasi saya selama ini. Kupersembahkan karya ini kepada mereka:

1. Aku persembahkan kepada kedua orang tuaku tersayang, Bapak Riyanto dan alm. Ibu Nurjannah, yang telah memberikan memberikan penuh kasih sayang, penuh cinta, penuh doa dan usaha yang cukup besar untuk memberikan saya dorongan sehingga terus melangkah mencari ilmu menggapai cita-cita dan keinginan yang terbaik untuk anaknya.
2. Teruntuk kakakku tercinta Ade Punthi Ciptariana yang telah memberi semangat, motivasi dan doa pada saya untuk menyelesaikan tugas akhir skripsi ini.
3. Terimakasih saya ucapkan kepada dosen pembimbing skripsi saya, Ibu Faricha Andriani, M. Psi. yang selama ini telah tulus dan ikhlas meluangkan waktunya untuk menuntun dan mengarahkan saya, memberikan banyak pengetahuan, masukan dan motivasi dan masukan sehingga saya bisa menyelesaikan tugas akhir skripsi.
4. Teruntuk sahabat terdekatku Hilda Chairina Anjari, Fitrianingrum, Alip Minan Fafiyah, Lilik Nur Alisa, Bella Safitri yang selalu memberikan dukungan, semangat, motivasi, dan hiburan disaat sedang jenuh dalam menyelesaikan skripsi ini.
5. Orang terkasih Yusril Hana yang senantiasa mendukung saya, memberikan semangat dan motivasi, dan doa pada saya untuk menyelesaikan tugas akhir skripsi ini.
6. Teruntuk teman-teman semua terutama satu pembimbing yang telah memberikan semangat, motivasi dan masukan sehingga saya bisa menyelesaikan tugas akhir skripsi.
7. Terimakasih juga saya persembahkan kepada Bapak dan Ibu Dosen Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus atas segala ilmu yang diberikan bermanfaat yang didapat oleh penulis.



PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	Tanpa Tanda
ت	T/t	ص	S{/s}	م	M/m	ـَ	A/a
ث	S V{s}	ض	D{/d}	ن	N/n	ـِ	I/i
ج	J/j	ط	T{/t}	و	W/w	ـُ	U/u
ح	H{/h}	ظ	Z{/z}	هـ	H/h	<b>Ma&gt;dd</b>	
خ	KH/kh	ع awal	'A'/a	ء akhir	A'/a'	قَالَ	Qāla
د	D/d	ع akhir	A'/a'	ء awal	A/a	قِيلَ	Qīla
ذ	Z/z	غ	G/g	ي	Y/y	يَقُولُ	Yaqūlu
ر	R/r	ف	F/f	<b>Tasydi&gt;d</b>		<b>Ya&gt;'nisbah</b>	
ز	Z/z	ق	Q/q	نَزَلَ	Nazzala	الرَّحِي	Ar-rahī
س	S/s	ك	K/k	الْبِرِّ	al-birr	الرَّازِقِي	ar-rāziqī
<b>'Ain/Hamzah di Belakang</b>		<b>'Ain/Hamzah di-waqf</b>		ال		<b>Vokal Rangkap</b>	
تَجَع	taj'a	وَاتَّبَع	Watta ba>'	الْقَلَمُ	al-qalamu	سُئِلَ	Suila
النَّوْءُ	an-nau'u	شَيْئٌ	Syai>'	الْبِرُّ	al-birr	كَيْفَ	Kaifa
<b>Kata Majemuk dirangkai</b>			<b>Kata Majemuk dipisah</b>			<b>Ta&gt; Marbu&gt;t}ah</b>	
الرَّحْمَنُ الرَّحِيمُ		Ar-rahmānir rahīm	الرَّحْمَنُ الرَّحِيمُ		Ar-rahmān ar-rahīm	طَلْحَةَ	Talhah

## KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur senantiasa penulis panjatkan kehadirat Allah Swt. yang telah menganugerahkan rahmat, hidayah serta inayah-Nya kepada penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Peran Orang Tua Dalam Meningkatkan Disiplin Shalat Wajib Bagi Remaja Di Perumahan Bukit Asri Demaan Jepara”. Shalawat dan salam semoga tercurahkan kepada manusia yang paling mulia, Nabi besar Muhammad SAW. beserta keluarga dan sahabat-sahabat beliau.

Selama proses penyusunan laporan skripsi ini, banyak pihak baik secara langsung maupun tidak langsung telah membantu penulis. Oleh karena itu dengan segala kerendahan hati, penulis ucapkan banyak terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu. Adapun ucapan terima kasih khusus penulis haturkan kepada:

1. Bapak Prof. Dr. H. Abdurrahman Kasdi, Lc., M.Si. selaku Rektor IAIN Kudus yang telah merestui penyusunan skripsi ini.
2. Ibu Dr. Siti Malaiha Dewi, S. Sos., M.Si. selaku Dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam IAIN Kudus.
3. Ibu Fatma Laili Khoirun Nida, S.Ag., M. Si selaku Kaprodi Bimbingan Konseling Islam.
4. Ibu Faricha Andriani, M.Psi selaku dosen pembimbing skripsi.
5. Bapak/Ibu Dosen Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam IAIN Kudus yang telah mengamalkan ilmunya dan membimbing penulis hingga akhir perkuliahan.
6. Bapak Surahmin, SE. selaku Kepala Kelurahan Demaan Jepara yang telah memberikan izin untuk melaksanakan penelitian skripsi.
7. Bapak Purwadi, selaku pak RT yang telah bersedia meluangkan waktunya memberikan informasi data untuk penyusunan skripsi ini.
8. Bapak, Ibu, dan Remaja di perumahan Bukit Asri Demaan Jepara yang telah membantu memberikan kesempatan kepada penulis untuk melakukan penelitian.
9. Ayahanda dan Ibunda yang selalu memberikan dorongan baik moril maupun materil dan kasih sayang kepada penulis.
10. Saudara-saudaraku tersayang yang senantiasa memberi dukungan sehingga penulis mampu menyelesaikan skripsi ini.

Tiada sesuatu yang dapat penulis berikan sebagai imbalan, hanya untaian do'a, semoga Allah SWT. berkenan membalas budi baik semuanya dengan kebaikan yang berlipat ganda. Amin. Mohon maaf apabila dalam penulisan skripsi ini masih banyak terdapat kekurangan dan kesalahan. Segala kritik dan saran demi perbaikan senantiasa penulis terima dengan senang hati. Harapan penulis semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua pihak.



Kudus, 09 Desember 2022  
Penulis,

**Zelshaf Fitri Nur Riyanto**  
**NIM 1840110028**

